



Plusieurs raisons peuvent en être la cause :

1. L'ordinateur associé au TBI n'est pas allumé.
Solution : allumer l'ordinateur associé avec le petit bouton Power de l'ordinateur.
2. Vous venez de brancher votre ordinateur personnel, le projecteur ne le reconnaît pas.
Solution : appuyer sur le bouton Source Search (1) du projecteur.
3. Le projecteur se met en veille.
Solution : toucher le TBI ou une touche du clavier pour sortir du mode veille
4. L'ordinateur associé au TBI ne fonctionne pas.
Solution : si vous le pouvez, branchez votre ordinateur personnel ... sinon faire appel au service technique.

